



Veranstaltungsort

Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten Lahr

Geroldsecker Vorstadt 10
77933 Lahr/Schwarzwald

Livestream unter:
www.adventgemeinde-lahr.de



COME AND SEE

Was wenn es noch mehr gibt, als das was du für genug hältst?

COME AND SEE

Was wenn es noch mehr gibt,
als das was du für genug hältst?
Was wenn das Leben noch mehr zu
bieten hat? Was würdest du tun,
wenn du einen Wunsch frei
hättest? Was wenn Krankheit,
Tränen und Tod Geschichte wären?
Bist du bereit für ein Leben voller
Freude, Hoffnung und Frieden?

Montag, 30.10.2023 | 19:00 Uhr | Christopher Kramp

Come and See. Eine Begegnung mit dem berühmtesten Unbekannten der Welt.

Dienstag, 31.10.2023 | 19:00 Uhr | Christopher Kramp

Come and Reason. Eine Einladung zum Reset deines Lebens.

Mittwoch, 01.11.2023 | 19:00 Uhr | Christopher Kramp

Come and Rest. Ein Lifehack gegen Stress und Burnout.

Donnerstag, 02.11.2023 | 19:00 Uhr | Louis Torres

Come and Get Ready. Das Ende der Welt und die Wiederkunft Jesu.

Freitag, 03.11.2023 | 19:00 Uhr | Louis Torres

Come and Decide. Das Malzeichen des Tieres und Gottes letztes Volk.

Samstag, 04.11.2023 | 11:30 Uhr | Louis Torres | Sternenberghalle Friesenheim

God's Grace. Die Liebe Gottes neu erleben.

**Samstag, 04.11.2023 | 15:00 Uhr | Louis Torres |
Sternenberghalle Friesenheim**

What will heaven be like?
Die unglaubliche Wahrheit über den Himmel.

**Samstag, 04.11.2023 | 18:30 Uhr |
Sternenberghalle Friesenheim**

Christliches Abendkonzert mit Harmony.

Weitere Informationen:

Tel.: +49 151 44065805

E-Mail: info@adventgemeinde-lahr.de

Livestream unter:
www.adventgemeinde-lahr.de

Zu den Sprechern:



Louis Torres

Louis Torres, USA - ein Redner, der die Zuhörer durch seine packende Art begeistert. Durch seine weltweiten Vortragsreisen tausenden von Menschen bekannt. Ex-Musiker der bekannten Rockband "Bill Haley and the Comets".



Christopher Kramp

Christopher Kramp (37) zeigt seit vielen Jahren in zahlreichen Vorträgen und Seminaren weltweit, welche unfassbaren Schätze in der Bibel zu finden sind und hat schon vielen Menschen Mut gemacht, eine persönliche Freundschaft mit Gott zu beginnen.